

Impala blues - 1/1

Interprété par Les Cowboys Fringants.

J'me rappelle de mes 18 ans, j' travaillais fort pour mon argent
Mon père voulait m' sacrer dehors parce que j' voulais m'acheter un char
J' me suis acheter une impala pis chuis sorti avec Lola
J' pense ben qu'ça faisait pas 10 mois qu'on n'avait un flo sur les bras

Mais se soir, j' me raconte que ma vie est comme un vieux char
J'ai beau me requinquer mais jamais je ne pars
Je suis un peu trop rouillé
J'viens de m'en apercevoir

Lola est partie un samedi soir avec le flo pis l'impala
J'ai dit prend donc s'que tu voudras mais prends pas mon bel impala
J'étais tout seul pour un pti boutte, j' me suis acheté une vieille frimousse
A m'a lâcher sur l'autoroute pis j'me suis pacté au vermoute

Mais ce soir, j'me rends compte que ma vie est comme un vieux char
J'ai beau me requinquer mais jamais je ne pars
Je suis un peu trop rouillé
J'viens de m'en apercevoir

J'l'ai rencontré un soir d'hiver, j'l'ai invité à prendre un verre
En dansant un continentale, j'ai embrassé la belle Chantal
Comme d'habitude, ça pas marché, est partie avec le grand Gerry
Pis toutes les nuits j'me suis saoulé, parce que j'voulais juste l'oublier

Mon fils m'a donné signe de vie, chuis pas revenu de ce qui ma dit
Mon ex-femme a fait le trottoir pis lui y se pique à toute les soirs
J'me suis faite slaqué à la shop
J'me suis faite volé mon pécope
Mon coloc m'a m'y à la porte, Je l'ai smaché avec sa Ford escorte
Ma mère a vas devenir aveugle, a s'est fait saisir toutes ses meubles
J'va la placer en centre d'acceuil avant d'la mettre dans son cercueil

Mais ce soir, j'me rends compte que ma vie est comme un vieux char
J'ai beau me requinquer mais jamais je ne pars
Je suis un peu trop rouillé
J'viens de m'en apercevoir

Sur le banc de l'autobus 46, j'pense juste aux années 70
Dans le temps que j'aimais ma belle Lola pis que je chauffais une grosse impala
Dans mon impala....